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SAA 山下勝矢・加藤地次 ・副委員長

　さて、先日ですが三郷市暴力排除推進協議会より感謝状を頂きました。宮田会
員に代理で受け取って頂きました。

　また、最近になって免疫のない10代のｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ感染が広まっているようです。
皆様も是非とも体調に気をつけてください。

会　長　加藤英泉　　　幹　事　谷津茂男

　田中 欣一

地区委員の鈴木武様、奨学生の李俊青さんがいらっしゃいました。
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10月20日(火)

　みなさん、こんばんは。本日は地区米山記念奨学学友委員でもあります、三郷
WDﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのﾊﾟｽﾄ会長の鈴木武様、また、松伏ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞでお世話になって
います米山記念奨学生の李俊青さんにもお越しいただいています。後ほど、卓話
をお願いしたいと思います。

 第920回 第920回 第920回 第920回

　1．大塚ガバナー事務所からの報告
①  地区『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報№401号の受領
②  管理運営部門委員会より「ｱﾝｹｰﾄのお願い」受領
③  ﾎﾟｰﾙ・ﾊﾘｽ・ﾌｪﾛｰのﾒﾀﾞﾙ購入方法について
④  奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ部門より「ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙｷｬｯﾌﾟ回収事業におけるﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ寄付金一括送金」について
⑤  新世代部門より「2009～10年度ﾗｲﾗ研修ｾﾐﾅｰ」募集のお願い
⑥  日本支局より11月からﾚｰﾄ90円に変更のお知らせ

　2．我がクラブからの報告
　①  10月27日(火)の例会場は、KTTです。

 ６．新世代常任委員会委員長・卓話　　原口健作委員長 ６．新世代常任委員会委員長・卓話　　原口健作委員長 ６．新世代常任委員会委員長・卓話　　原口健作委員長 ６．新世代常任委員会委員長・卓話　　原口健作委員長

　先週もお話しましたが、横井庄一さんがｸﾞｱﾑ島で28年間一人で過ごしたというこ
とが、ﾛｰﾀﾘｰの友に載っていました。

　ｻﾊﾞｲﾊﾞﾙ生活の中、激しい腹痛・吐血に見舞われ、食べることもままならないよう
な状況に陥るなど、我々の想像を絶する生活をしていらっしゃいました。また、「虫
の食べないものは、人間もたべられない」という判断のもと、食べられるものは何
でも食べたそうです。「虫の食べている物は食べない」という現代の誤った価値判
断を反省すべきだと考えさせられます。そして帰国後の横井さんは自ら農作を行う
などいかに質素に生きることが大切なことか、全国で講演されたそうです。

　自然の中で耐え抜いたこの教訓が、少しでも皆様のお役に立てばと思い、お話さ
せて頂きました。
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　皆さんも外国の方と接するときは、このことを理解して頂ければと思います。
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　地区米山記念奨学委員 鈴木武様

　米山奨学生  李俊青さん

　

　皆さん、こんばんは。地区米山委員の鈴木でございます。ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学
委員会というのが、本来の名前だそうです。それにしましても、地区委員として三
郷中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様に長年に渡り、多大なご協力を頂き大変ありがとうございま
す。本日は一層皆様の理解を深めて頂き、更なるご協力を仰ぐべく奨学生と一緒
に参加させて頂きました。

　私たち、ﾛｰﾀﾘｱﾝが米山梅吉氏の遺志を継ぎ、こういった記念奨学会を作り今日
まで活動を続け、皆様にご協力いただく寄付金が米山奨学生への奨学金となり、
多くの奨学生が恩恵をうけていることと思います。

　皆さん、こんばんは。よく「言葉が通じる、日本語が通じる」という言い方をしま
す。しかし、例えば私が外国の方に英語で喋ったとしても、相手にほとんど通じて
いないことがあります。逆に、外国の方が日本語を喋れたとしても、意味が通じな
いこともあります。これはお互いの文化・習慣・歴史などをほとんど理解していない
からです。つまり、言葉は理解しているけれども、意味を理解していないということ
が多々あります。

　さて、米山記念奨学会の目的は非常に単純明快でございます。『将来母国と日本との架け橋となり活
躍して下さる優秀な学生さんに支援をする』ということで、将来に期待し支援をしていくということでござい
ます。また、奨学金を支援したり、ｶｳﾝｾﾗｰを用意するなどの活動を行っています。

　皆様、こんばんは。文教大学、言語文化研究科の修士2年の李俊青と
申します。日本に来て3年になりました。本日、三郷中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞさん

　

　米山奨学生  金海峰さん

　しかし、日本に来たばかりの時はとても大変でした。例えば言葉が通じないときや寂しくなった時、生活
費のためにﾊﾞｲﾄをしているときは、もう留学生活をやめて中国に帰りたいと思ったこともありました。で
も、そんなときは母からもらった2つの言葉が支えになりました。それは『周りの人に常に感謝すること』
『常に向上心をもち、いつでも諦めないこと』です。この言葉を支えとして、勉学に励みました。

　最後に、私の将来についてお話したいと思います。中国に帰国したら日本語の先生になりたいと思い
ます。日本語の面白さだけでなく、日本で体験した多くのことを学生たちに伝え、日本と中国の友好の架
け橋になればと思います。

　皆さん、こんばんは。今日の鈴木様の話を聞いて、奨学生としてあるべき姿、ま
た奨学生としての義務を改めて認識することができました。

　次に日本での生活についてお話します。私はこの3年間を一言で言い表すことはできません。何故なら
日本に来て多くの人と出会い多くの考えに触れ視野を広げることが出来ました。

　先日、私も松伏ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞで卓話をさせて頂きましたが、普段は同じ留学生が、
日本に来て感じたことなど聞く機会がないので、今日は李さんの卓話を聞いて、自
分も日本にきた当初、苦労したり感じたことを思い出しました。経験は違いますが
思ったことや感じたことはほぼ一緒ではないかと思います。最近は、来年修士論文
をだすので、研究室にこもりその準備をしています。実際にもう半年しか時間がな
いので、頑張って仕上げていきたいと思います。

申します。日本に来て3年になりました。本日、三郷中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞさん
の例会に訪問させて頂き、とても嬉しく思います。

まず、どうして日本に来たのかと言いますと、中国で勉強した日本語にと
ても興味が湧いたからです。その授業をしてくれた日本語の先生がとても
楽しく教えて下さり、日本語だけではなく、日本についても興味を持つよう
になりました。そして、私も多くの方に日本に興味を持ってもらいたいとい
うことで留学することを決心しました。
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　加藤英泉会長

　谷津茂男幹事 「鈴木様を始め、お客様ようこそ」

　酒井幸晴会員 「お客様ようこそ」

　田中欣一会員

　加藤地次会員

　大井巳喜彦会員 「地区委員鈴木様ご苦労さまです。米山奨学生卓話ありがとうございます」

　中村智英会員
　宮田博会員

　伊藤隆会員 「鈴木武様、卓話ありがとう御座います」

　原口健作会員

　その他の協力者
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　　第920回　会員24名　出席16名　欠席数6名　免除2名　出席率72.73％
　　第918回　出席修正率はMU0名により59．09％
　　第917回　出席修正確定率はMU0名により60.87％

沖良男会員・山下勝矢会員・片野秀臣会員・岡田繁夫会員・橘和宏会員・青木成夫会員

「新装開店、5年ぶりの入店ﾀﾞﾒでした」

「地区米山記念奨学学友会委員、鈴木武様お久しぶりです。李俊青様、金海峰様い
らっしゃいませ」

「今週は大宮中央RCへ卓話に行きました。いつもより出席が多く、他ｸﾗﾌﾞからも来てい
て喜んでいただけました」

「鈴木武様、卓話ありがとうございます。又、米山奨学生の李俊青さん、金海峰さんよう
こそ。頑張ってください」

「鈴木武様、米山記念奨学生の李俊青様、金海峰さんようこそ。日本の生活はいかが
ですか」

「今日は例会終了後、炉辺があります。ｸﾗﾌﾞ奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会以外の人も参加してく
ださい」


